



Weihnachtstombola des Lions Clubs Löhne: Lions-Präsident Friedel Schütte (Mitte) zeigt den zweiten Preis – einen Laptop. Rainer Döring (l.) sponsort als Mitglied den Hauptgewinn, den Fernseher mit dem Lions-Logo im Hintergrund. Rechts ist Vizepräsident Gerhard Osterloh zu sehen. FOTO: SUSANNE BARTH

TV und Laptop bei Tombola zu gewinnen

Der Löhner Lions Club organisiert wieder eine Weihnachtsverlosung / Losverkauf startet heute

VON SUSANNE BARTH

■ Löhne. Sie helfen, wenn Familien durch einen Brand alle Sachen verloren haben, bringen mit dem Mittagstisch ein warmes Mahl nach Löhne oder sie springen finanziell ein, wenn eine Schule einen neuen Anstrich braucht: Die Löhner Lions leisten bei sozialen Notfällen Hilfe und unterstützen Bildungsarbeit. Wer kein Mitglied ist, kann jetzt trotzdem was Gutes tun – fleißig Lose kaufen. Der Erlös der Weihnachtstombola fließt wieder in Löhner Lions-Projekte.

ein fester Bestandteil bei den Lions. „Die Tombola und der Weihnachtsmarkt sind unsere wichtigsten Aktivitäten im Jahr“, so Schütte. Denn damit fließe neben Spenden das meiste Geld in den Club. „Und nur so können wir viele Projekte verwirklichen.“

2014 haben die Löhner Lions zum Beispiel mit 15.000

Euro Kita und Schulen in der Werretalstadt unterstützt. Auch geben sie jährlich rund 12.000 Euro für den Mittagstisch aus. „Das ist Geld, das sonst nir-

gends ist“, so Schütte.

Ab heute können die Lose an festen Verkaufsstellen im Stadtgebiet erworben werden (siehe Info). Dabei gibt es Sofortgewinne, wenn das Los eine Null hinten hat. „Die gibt es direkt

»Am 3. Advent werden die « Gewinne eins bis zehn live gezogen

in den jeweiligen Geschäften“, so Schütte. Und dann auf gar keinen Fall das Los wegwerfen, warnen die Lions. Denn das sind nur Zusatzgewinne, das Los

kann aber auch noch einen Hauptgewinn abräumen.

95 Hauptgewinne gibt es. Den ersten Preis sponsort Lions-Mitglied Rainer Döring. Es ist ein großer LED-Fernseher. Der zweite Gewinn ist ein Laptop, den die Firma Wortmann zur Verfügung stellt: „Das

Weltunternehmen hat jetzt auch ein Standbein in Löhne, der Chef hat sofort mitgemacht“, erzählt der Lions-Präsident.

In diesem Jahr geht die Zie-

hung der Gewinner schneller.

Die Gewinnnummern für die Hauptgewinne 11 bis 95 werden bereits vorab unter juristischer Aufsicht gezogen. „Eine Lise hängt dann an den Loständen des Lions Clubs“, erklärt Friedel Schütte. Auch in der *Neuen Westfälischen* und auf der Homepage www.lions-club-loehne.de sind die Nummern zu finden.

Aber es gibt auch eine öffentliche Ziehung während des Winterzaubers an und in der Werretalhalle am 3. Advent. „Dort ziehen wir die Hauptgewinne eins bis zehn.“ Die Ziehung ist am Sonntag, 14. Dezember, um 17 Uhr in der Werretalhalle. Dort gibt es auch leckere selbstgebackene Kuchen und Torten – „das Backen übernehmen unsere Frauen“ – Kaffee und Livemusik. In diesem Jahr stehen gleich zwei Gospelchöre der Stadt (Mennighüffen und Löhne-Ort) auf der Bühne. Und auch das Independent Sound Orchestra konnte wieder verpflichtet werden. „Die spielen weihnachtlichen Jazz“, verrät Rainer Döring.

INFO

Losverkauf

- ◆ 6.000 Lose gibt es bei der Weihnachtstombola des Lions Clubs Löhne.
- ◆ Kaufen können die Löhner die Lose auf den Weihnachtsmärkten Mennighüffen (29. und 30. November), Siemshof (5. und 6. Dezember) sowie beim Winterzauber an und in

der Werretalhalle (13. und 14. Dezember).

- ◆ Es gibt aber auch feste Verkaufsstellen: Aesculap Apotheke in Mennighüffen, Edeka Otto, Expert Döring sowie bei den Volksbankfilialen in Mennighüffen, Löhne-Ort und Löhne-Bahnhof. (sba)

INFO

Ausgabe

- ◆ Die Ausgabe aller Hauptgewinne erfolgt am Sonntag, 14. Dezember, ab 17.30 Uhr in der Werretalhalle.
- ◆ Auch am 17. und 18. Dezember, können zwischen 16 und 18 Uhr Gewinne im Nebenraum von Saal 1 abgeholt werden. (sba)

Löhner, die ein Los kaufen, unterstützen damit nicht nur den guten Zweck. Natürlich gibt es auch einiges zu gewinnen. Von 6.000 Losen sind 95 Stück Hauptgewinne. Fahrräder und Kaffeemaschinen, Grillsets und Gutscheine: Die Gewinne haben Löhner Unternehmen, aber auch Privatpersonen gespendet. „Dafür möchte ich schon mal einen großen Dank aussprechen“, sagt Lions-Präsident Friedel Schütte.

Die Weihnachtstombola ist